
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Teleskop ist ein Fernrohr.

Damit kann man  in der Ferne ansehen.

Sie erscheinen dann viel größer.

Man meint dann, sie seien ganz nahe.

Früher benutzte man  vor a!em in der Seefahrt.

Heute beobachtet man damit gerne Wildtiere.

Teleskope für das  stehen in einer Sternwarte.

So nennt man dieses Gebäude.

Es hat oben eine Kuppel.

Die ist rund wie eine halbe .

Es gibt dort eine Ö*nung für das Fernrohr.

Ein Teleskop ist außen ein Rohr aus Meta!.

Drinnen gibt es  aus Glas.

Das sind besondere Scheiben.

Man muss sie richtig zuschleifen und anordnen.

Nur dann wird es ein richtiges .

Es gibt auch kleine Teleskope mit zwei Rohren nebeneinander.

Das ist ein Fernglas.

Das hält man sich direkt vor die .
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